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Wir freuen uns sehr, dass ihr mitgemacht habt! Eure Ideen und 
Wünsche zum Spielplatz am Jellinekplatz sind wertvoll und hier 

zusammengefasst. 
 

Wer hat mitgemacht?  

Kinder der Kitas in der Emmertsgrundpassage 36-38 sowie 43, 
Schülerinnen und Schüler der Grundschule Emmertsgrund und 
interessierte Kinder und deren Eltern bei der offenen Aktion auf dem 
Kinderspielplatz. 

 

Das sind eure Ergebnisse: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Euch macht vor allem  

das Klettern viel Freude: 
 

Zum Klettern gewünscht habt ihr euch 
zum Beispiel ein Klettergerüst, 

Kletternetz, Kletterturm oder auch 
größere Ideen wie Piratenschiff, das 

man zum Klettern nutzen kann. 

Viel Spaß macht euch auch 

das Schaukeln: 
 

Die Schaukel ist jetzt schon sehr 
beliebt! 

Ihr würdet euch auch über eine 
Nestschaukel freuen, in der 
mehrere Kinder gleichzeitig 

schaukeln können. 
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Spaß macht euch auch 

das Springen: 
 

Ein Trampolin wurde von mehreren von 
euch genannt. 

Ihr findet auch das Rutschen toll:  
 

Für die Kleineren eine Rutsche zum 
Sandkasten, für die Größeren eine 

steile, schnelle Rutsche. 
 

Und noch mehr Ideen habt ihr genannt, 
eine Seilbahn und ein Karussell fändet 

ihr toll. 
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Die Schaukel und die Häuser sind bei euch beliebt. 
Die Häuser können gerne größer und bunter sein. 

 
Toll findet ihr auch den Sandkasten, ein Bagger-
Spielgerät würde euren Spaß noch vergrößern. 

Jetzt wird fleißig geplant! Alle Wünsche zu erfüllen, wird sicher 
schwierig, aber wir geben uns große Mühe, dass auf dem neuen 
Spielplatz möglichst viele eurer Ideen ein Zuhause finden.  

Im Herbst 2024 wird der neue Spielplatz fertig sein.  

Was soll bleiben?  
  
 
 
 
 
 
 

 

 
Was soll weg?  

 
 

 
 
 
 

 
 
Wie geht es weiter?  
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Mit der Kletterstange wird wenig gespielt. Ihr 
würdet euch freuen, wenn das veraltete Wipp-Pferd 

durch ein neues Federwipp-Tier ausgetauscht wird. Das 
Tipi-Zelt ist auch schon älter, deswegen soll etwas 
Neues her: manchen von euch war das Tipi wichtig. 
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Mehr Fotos von euren Ideen: 
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